# **Bulletin hebdomadaire N° 49**

Présidé par un président Haddock "mille sabords"



Présidence 2013-2014

Michel Berger Remplacé par:



Elio Civitillo



District 1990, club fondé le 15 novembre 1985 Homepage: www.rotary1990.ch/aubonne



# Stamm du jeudi 26 juin 2014

Midi: Permanence...très estivale!



Visiteur RC Royal Hua hin (Thaïlande) **Edith Kolp** 

Anniversaires du mois: **Pierre-Alain Pantet** 1 juin 1952

5 juin 1949 Pierre Berger **Olivier Thibaud** 8 juin 1970

Apéritif offert par: Pierre-Alain Pantet. Merci beaucoup!

#### **Programme:**

#### -7-12 juillet Doodle en cours

#### Werner classique / Camp de Lotze / Thomas Kaiser,

#### Pensées du jour:

#### La sagesse des Shadoks :

Avec un escalier prévu pour la montée, on réussit souvent à monter plus bas qu'on serait descendu avec un escalier prévu pour la descente.

### Une pensée pour un certain président français:

Ce n'est qu'en essayant continuellement que l'on finit par réussir. Autrement dit: plus ça rate, plus on a de chances que ça marche!

et une dernière en mémoire du futur past:

Tant vaut le berger, tant vaut le troupeau.

# Après toute une année à rédiger le bulletin, ne nous laissons pas gagner par la fatique!!!



Une petite allusion au mondial...



## Supplément passation





Attention du bruit y en aura mais ça ne sera pas le même...

Je ne vais pas réécrire le discours, mais Michel, qui va devenir past, nous fait une petite rétrospective de son année.

- -35'000.- Frs de dons divers, et surtout une information détaillée à l'attention des membres.
- -Le Rex enfin concrétisé: belle réussite!
- -Les liens avec le médoc, toujours excellent. et les nouveaux membres participent (François Roch)
- -Beaucoup d'efforts pour Lotze, enfin récompensés, mais tout n'est pas gagné dans la communication...(voir Lausanne).
- -Des remerciements aux membres du comité:- Bravo à Edouard pour son programme.
- -Merci à Pierre-Alain Pantet qui passe la main comme webmaster à François Roch. (Mais reste au club contact)
- -Merci à Anne d'avoir tenu toute une année...





## Mais le clou de la soirée:

Deux "Paul Harris" ont été remis:

Le premier par Michel à Pierre-Alain pour son engagement au comité comme responsable internet depuis de nombreuses années. Bravo!

Le second par Elio à Werner dont le dévouement pour le club n'a pas de pareil. Bravo! (dommage que Danièle n'ait pas pu participer à cette remise. comme cadeau d'anniversaire;-)





Et la soirée fut belle!!!

